

UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT
SKRIPSI, AGUSTUS 2014

LIA MAQPIROH

ABSTRAK

PENGARUH PELATIHAN SIMULASI KEBAKARAN TERHADAP
KETERAMPILAN PENGGUNAAN ALAT PROTEKSI KEBAKARAN AKTIF DI PT
INDONESIA TEJIN DUPONT FILMS TANGERANG
TAHUN 2014

(VI Bab, 67 Halaman, 12 Tabel, 10 Grafik)

Latar Belakang : Pelatihan simulasi kebakaran harus ditekankan pada pekerja, dalam hal menggunakan alat proteksi kebakaran aktif bila sewaktu-waktu terjadi kebakaran, pelatihan ini diharapkan para pekerja yang mengikuti pelatihan akan mendapatkan keterampilan dalam penggunaan alat proteksi kebakaran aktif sebagai berikut : tahap persiapan, tahap penggunaan, tahap penempatan dan tahap pemeliharaan.

Metode Penelitian : Metode Penelitian yang digunakan adalah desain penelitian case control, populasi penelitian sebanyak 69 yang sudah pelatihan 69 yang belum mengikuti pelatihan secara random sampling, uji statistic yang digunakan dalam penelitian ini adalah Uji Mann-Whitney.

Hasil Penelitian : Usia Responden besar tenaga kerja berumur < 35 tahun (58%) pada pekerja yang belum mengikuti pelatihan, sedangkan pekerja yang sudah pelatihan berumur < 35 tahun (63,8%). sebagian besar berpendidikan terakhirnya SMK/STM (84,1%) pada pekerja yang belum mengikuti pelatihan, (94,2%) pada pekerja sesudah mengikuti pelatihan dan sebagian besar lama bekerja < 5 tahun (75,4%) pada pekerja yang belum mengikuti pelatihan, ≥ 5 tahun (91,3%) pada pekerja yang sudah mengikuti pelatihan. Keterampilan pekerja yang belum mengikuti pelatihan sebesar 60.22 (± 17.289), keterampilan pekerja yang sudah pelatihan sebesar 78.09 (± 2.412). Hasil uji statistik menunjukkan ada pengaruh yang signifikan pelatihan simulasi kebakaran terhadap keterampilan penggunaan alat proteksi kebakaran aktif, dimana *Mann - Whitney* nya adalah ($\mu = 0,000$, $p \leq 0,05$)

Kesimpulan : perlu diadakan pelatihan untuk pekerja baru dan harus diperhatikan metode pelatihan, proses monitoring dan evaluasi dan tindak lanjut dari implementasi dari masing-masing perusahaan.

Kata Kunci : Keterampilan, pekerja yang belum pelatihan, pekerja yang sudah pelatihan

Daftar Pustaka : 14 buah (2006-2012)